



Nomination au sein de la direction

Le Conseil d'Administration d'HYDRO Exploitation SA a nommé un nouveau membre de Direction en remplacement de M. Jean-François Jordan qui prendra sa retraite à la fin 2013. M. Alexandre Bircher s'est ainsi vu confier la responsabilité du département Interface Clients dès le 1^{er} janvier 2014.

M. Bircher est au bénéfice d'un diplôme d'ingénieur civil (EPFL) et de connaissances approfondies du domaine hydro-électrique, validées par un diplôme post-grade en aménagements hydrauliques. Il a intégré HYDRO Exploitation SA en 2008 en qualité de responsable de l'unité Génie civil.

Le Conseil d'Administration et la Direction d'HYDRO Exploitation SA se réjouissent de cette nomination et souhaitent plein succès à M. Bircher dans sa nouvelle fonction.

Basée à Sion, HYDRO Exploitation SA a été fondée en juin 2002 par Grande Dixence SA, EOS Holding SA et FMV SA - rejointes par Romande Energie Holding SA en 2007 et Les Forces Motrices de la Gougra SA en 2011- pour la conduite et la maintenance des aménagements hydroélectriques. Aujourd'hui, l'entreprise occupe 500 collaborateurs répartis du Haut-Valais au Jura vaudois. Ensemble ils exploitent 46 ouvrages hydroélectriques produisant plus de 16% de l'énergie hydroélectrique suisse.

Sion, 18 novembre 2013

Contact : M. Dominique Décaillet, tél. 027/ 328 44 30 – Mobile : 079 458 74 53
dominique.decaillet@hydro-exploitation.ch – www.hydro-exploitation.ch